



COMMUNICATIONS DE FÉVRIER

Semaine des enseignants

C'est du 1er au 5 février 2021 que se tiendra la semaine des enseignants. La semaine se veut un temps de reconnaissance et d'appréciation pour nos enseignants et enseignantes de l'école de la Colline qui sont présents à chaque jour pour votre enfant. Ils sont là pour leur faire vivre des projets d'apprentissage stimulants, les féliciter lors des réussites, les encourager lors des défis et surtout les motiver afin qu'ils puissent réaliser que dans la vie... Tout est possible ! Pour chacun de ces gestes et paroles, soutenons-les dans leur engagement quotidien en prenant quelques instants pour les remercier, à votre façon, de leur excellent travail, tout particulièrement dans le contexte hors de l'ordinaire que nous vivons tous!



Transport scolaire

Mardi dernier, nous avons fait un exercice complexe de la mise à jour des places assignées dans chacun des parcours scolaires de notre école afin de s'assurer que chaque élève puisse rester au même banc et que la fratrie soit priorisée. De plus, advenant le cas où un enfant serait déclaré positif, la Santé publique exige de connaître le nom des enfants qui sont à proximité de ce celui-ci afin d'informer rapidement les parents des élèves touchés par la situation de contagion pour ainsi garder ces derniers à la maison de façon préventive. Cette tâche de revoir la place des élèves dans les autobus est très longue, car plusieurs facteurs sont à considérer (parcours am/pm et parcours des gardes partagées). La version finale a été déposée aux chauffeurs, alors merci à vous et à vos enfants de s'adapter à ces nouveaux changements qui ont été apportés afin de maximiser la santé de tous.





Fiches du transport scolaire



Il est important de rappeler à votre enfant l'importance de bien écouter les règlements lors du trajet en autobus scolaire : Rester calme et assis à sa place, écouter les consignes du chauffeur et du brigadier scolaire, respecter les élèves dans ses gestes et utiliser un langage respectueux. Veuillez noter qu'une troisième fiche de transport pourrait impliquer une suspension du transport pour une journée.



Température



Ce n'est que lorsque la température dépasse -27 degrés avec le facteur éolien, que nous gardons les élèves à l'intérieur. Il est essentiel que votre enfant soit bien vêtu, en tout temps, afin d'être en mesure d'aller jouer à l'extérieur si la température le permet.

Semaine de la persévérance scolaire



La semaine de la persévérance scolaire aura lieu du **15 au 19 février 2021**. C'est un moment privilégié pour souligner les bons coups de votre enfant! Ils ont besoin de vous à leurs côtés ! Vous pouvez consulter le site www.tableeducationoutaouais.com/caps pour recevoir plus d'informations.

Dates importantes pour les parents



- Vendredi 29 janvier, journée pédagogique
- Lundi 1^{er} février - Journée pédagogique prévue au calendrier scolaire
- Du 1^{er} au 5 février 2021 - Semaine des enseignants
- Vendredi 12 février - Journée pédagogique ajoutée MEQ
- Du 15 au 19 février - Semaine de la persévérance scolaire
- Vendredi 19 février - Journée pédagogique
- Du 1^{er} au 5 mars - Semaine de relâche



Bonne lecture,

Sharri-Lynn Lalonde
Directrice

